



## Lions Club unterstützt Brückenklassen

(red) Auch dieses Schuljahr unterstützt der Lions Club Landshut-Wittelsbach das Brückenklassenprojekt am Gymnasium Seligenthal, in dem seit Jahren jährlich bis zu 60 Kinder und Jugendliche aus über 20 Nationen gefördert werden. Claudia Heinzl (Mitte), die dieses Projekt dem Club zur Förderung vorgeschlagen hatte, ließ es sich nicht nehmen, der Schulleiterin Ursula Weger (rechts) und der stellvertretenden Schulleiterin und Projektleiterin Maria Fischer (links) die Spende von 2000 Euro persönlich zu überreichen. Ziel des Projekts ist es, in jahrgangsübergreifenden Lerngruppen gymnasial begabte Schüler aus dem Ausland durch eine intensive Sprachförderung schnell fit für

den Unterricht in einer Regelklasse zu machen. Dies in Zeiten von Corona trotz der langen Schulschließungen leisten zu können, war eine ganz besondere Herausforderung. Doch dank vieler Leihlaptops für Familien mit finanziellen Schwierigkeiten und der rechtzeitigen Einbindung aller Schülerinnen und Schüler in MSTeams konnten die Brückenklassenlehrkräfte Stefanie Stegerer und Evi Enzinger ihre Schützlinge in Videokonferenzen und mit viel Arbeits- und Übungsmaterial auch in den Monaten des Distanzunterrichts sehr gut versorgen. Im Herbst starteten bereits wieder 20 Neuanfänger und für den Februarkurs liegen schon viele Anmeldungen vor.